



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

14. Januar 2022

Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Neustart der Reihe „Ton ab“

Als etabliertes Live-Format der lokalen Musikszene spricht die beliebte Konzertreihe „Ton ab“ ein breites Stammpublikum an.

„In diesem Jahr wird das Programm sogar noch vielfältiger ausfallen“, kündigt Kulturdezernent Axel Imholz an. „Ich freue mich sehr, dass wir ‚Ton ab‘ in diesem Jahr fortsetzen können und hoffe gemeinsam mit den Künstlerinnen und Künstlern auf schöne und gut besuchte Konzertabende.“ Die Palette reicht unter anderem von Filmmusik bis Hip Hop, Jazz und Alternative Rock über Singer/Songwriter-Darbietungen bis zu Ethno-Pop. Möglich macht dies das erstmals geöffnete Bewerbungsverfahren von Kulturamt und Wiesbadener Musik- & Kunstschule, das so neben bekannten Namen auch interessanten Newcomern eine Bühne bieten wird.

„Über Musik zu reden ist wie über Architektur zu tanzen“, sagte Frank Zappa. Darum in Kürze ein Überblick über die spannenden Konzerte im ersten Veranstaltungshalbjahr 2022:

- Mittwoch, 2. Februar: Ndiankou Niasse, African Ethno Pop. Eine musikalische Reise über Höhen und Tiefen, Liebe und Lebensfreude. Mehr unter www.kounian-musik.de
- Mittwoch, 2. März: Rami Hattab, Deutsch-Pop – Singer/Songwriter. Der Wiesbadener lässt sich in keine Schublade stecken: „Meine Songs sollen mit dem Dreck der Straße

funkeln.“ Mehr unter www.ramihattab.de

- Mittwoch, 30. März : Brainsail, Vocal-Groove-Jazz. Seyda Sibel und Antonio Garcia präsentieren Eigenkompositionen in jazziger Groove-Atmosphäre. Mehr unter www.brainsail-music.de

- Mittwoch, 4. Mai: The Stagies – die Kurstadt-Ukulelen, Ukulelen-Rock-Pop-Folk-Blues. Lokale Musikgrößen und Schüler sorgen mit ihren schrägen Interpretationen von Rock, Folk und Pop-Songs für gute Laune. Mehr unter www.360grad-kultur.de/bands/the-stagies/

- Mittwoch, 1. Juni: Kamel - Filmreif: Filmmusik. Jazzig, poppig, Mysteriös, romantisch: Das Kammermusikensemble Laubenheim spielt Klassiker und Modernes aus Film und Fernsehen. Mehr unter www.kamelaubenheim.de

- Mittwoch, 6. Juli: Awaiting Dawn, Progressive Rock. Emotionsgeladene Songs treffen auf saftige Grooves. Die Band präsentiert unter anderem Titel aus ihrem kommenden zweiten Album. Mehr unter www.awaiting-dawn.de

Konzertbeginn ist jeweils um 19.30 Uhr (Einlass 30 Minuten vorher). Der Eingang ins Kulturforum erfolgt über die Friedrichstraße 16. Der Eintritt beträgt 9 Euro, Reservierungen unter (0611) 313035 sowie kulturforum@wiesbaden.de.

Informationen über mögliche Änderungen und die aktuell geltenden Hygieneregeln für den Veranstaltungsbesuch gibt es unter www.wiesbaden.de und www.wmk-wiesbaden.de.

+++